



“MÉTODO PARA ELEGIR
A CANDIDATO DE
LA 4T NO DEBE SER
A LA MEDIDA”.

“Estatutos de Morena son claros”, dice AMLO

SEÑALA QUE EL método de selección de Morena, no debe ser a la medida de los contendientes

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA
nacion@contrareplica.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) declaró que el método de selección de la candidatura de Morena para 2024 no debe ser a la medida de los aspirantes. Esto luego de que Marcelo Ebrard Casaubón, secretario de Relaciones Exteriores, anunciara que dará a conocer una “fórmula” para un mejor proceso de elección interna de la 4T.

En conferencia de prensa, AMLO mencionó que en su partido los estatutos son claros e indican que las candidatas y candidatos son electos vía encuesta porque es el pueblo el que decide. Este comentó que los aspirantes pueden ser su hermano o su hijo, pero indicó que ellos también deberán someterse a un escrutinio popular y ganar por el mismo método para acceder a una candidatura.

López Obrador insistió que en 2024 su candidato a la presidencia de la República será el o la que gane la encuesta de Morena. Este dijo que como dirigente del partido apoyó el uso de este instrumento

porque lo concibió como el procedimiento para elegir candidaturas con menos posibilidad de manipulación o incidencia de los adversarios.

El mandatario mexicano recordó que considera a Marcelo Ebrard Casaubón y Adán Augusto López Hernández, secretario de Gobernación, como sus hermanos y que tiene a su “hermana” Claudia Sheibbaum, jefa de Gobierno de Ciudad de México. Sin embargo, reiteró que si la candidatura se la disputan, él únicamente apoyará a quien gane el ejercicio demoscópico del partido guinda.

Cuestionado sobre la posible propuesta de Ebrard Casaubón, AMLO advirtió que las cosas y métodos no se pueden hacer a la medida de quienes pretenden contender por una candidatura en Morena.

Adicionalmente, resaltó que para el canciller el método de encuestas tampoco es ajeno, pues en 2012 ambos buscaron la candidatura presidencial del Partido de la Revolución Democrática (PRD) por ese método.

Finalmente, recordó que Morena también innovó en su proceso de selección de candidaturas plurinominales al Congreso de la Unión. Este subrayó que mientras que en la oposición dichos espacios son ocupados por familiares o personajes cercanos a los líderes partidistas, en su partido se sortean y dan posibilidad de ser representantes populares



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

CONTRAREPÚBLICA

PP-5

26/05/2023

LEGISLATIVO



Afirmó que quien gane en las encuestas será el candidato del partido. Cuartoscuro